

Eine ehrgeizige aber, so Mühlenfeld, ganz und gar nicht unrealistische Zahl. Schließlich soll die angestrebte Summe von 2.000 Studenten zum Wintersemester 2012 nach dem Wunsch aller Beteiligten erst der Anfang sein. „Es ist ohne Weiteres möglich, die FH weiter auszubauen“, betont Mühlenfeld, „in direkter Nachbarschaft bietet sich eine Ausweitung Richtung Tourainer Ring oder sogar auf die gegenüberliegende Ruhrseite an.“

Bei allen Möglichkeiten dürfe der Campus-Charakter aber nicht verloren gehen. Allerdings ist davon auf dem Projektbild, das sterile Betonklötze neben der Ruhr zeigt, nicht gerade viel zu bemerken. „Das sind Platzhalter“, beschwichtigt Mühlenfeld aufkommende Kritik, „die hier eingefügten Gebäude sollten nur die benötigten Raummeter darstellen. Für die endgültige Architektur wird es noch einen Wettbewerb geben, bei dem neben dem Land NRW auch die Stadt Mülheim Stimmrecht haben wird.“ Deutlich unterstreicht die OB, dass man noch über die Architektur, ganz sicher aber nicht mehr über den Standort diskutieren kann.

FH-Infostand beim ROBIS-Tag

„Für die Ruhrbania Baufel-

der 3 und 4 als FH-Standort gibt es einen klaren Ratsbeschluss. Einen anderen Standort wird es nicht geben. Punkt. Zudem gilt die Fachhochschule inmitten der Ruhrpromenade schon jetzt als Alleinstellungsmerkmal.“ Wie beliebt und notwendig die Fachhochschule Westliches Ruhrgebiet sei, belegen laut Mühlenfeld auch die zahlreichen Interessierten, die schon im kommenden Wintersemester 2009/2010 am Übergangstandort ihr Studium in den Fächern Maschinenbau und Informatik aufnehmen wollen. In den nächsten vier Jahren die 2.000-Marke zu erreichen, darin sieht das Stadt-oberhaupt gar kein Problem: „Dafür werden einerseits die Gründungsbeauftragten sorgen. Zudem rührt Mülheim auch kräftig die Werbetrommel. Schon beim nächsten ROBIS-Tag (14. Februar ab 9 Uhr in der Willy-Brandt-Gesamtschule; Anm.d.R.) zu dem rund 1.000 Schüler erwartet werden, wird auch die neue FH mit einem Infostand vertreten sein.“

Drei Alternativen als Übergangstandort

Doch: Wo schon im nächsten Winter die ersten 200 Studenten der neuen FH lernen werden, darüber gibt es noch keine endgültige Entscheidung. ▶



Mit dem Logo der neuen FH Westliches Ruhrgebiet stellten sich zum Gruppenbild: (v.l.) Heinz Lison (Präsident der UnternehmerverbandGruppe), Klemens Kroll (Beigeordneter der Stadt Bottrop), Oberbürgermeisterin Dagmar Mühlenfeld, Helmut Köstermenke (designierter FH-Vizepräsident), NRW-Innovationminister Prof. Andreas Pinkwart, Wirtschaftsförderer Jürgen Schnitzmeier und Prof. Eberhard Menzel (designierter Präsident der neuen Fachhochschule).

Bild: Peter Braczko



Tolle Idee mit dem UMZUGS-ABO!

Auch wenn ich nächsten Monat nach München ziehe, will ich auf die schönsten Seiten meiner Heimat nicht verzichten.

Für 25 Euro erhalten Sie LOCATION für 1 Jahr = 12 Ausgaben frei Haus und in Folie verpackt direkt in Ihren Briefkasten zugestellt. Dieser Preis gilt für eine unserer vier Ausgaben. Dabei wählen Sie ganz nach Interesse zwischen den Ausgaben Location-Duisburg, -Mülheim, -Essen oder -Oberhausen.

Nach Ihrer Bestellung und der ersten Lieferung erhalten Sie eine Rechnung. Ihre Bestellung gilt dabei nur für die bestellten 12 Ausgaben und verlängert sich nicht automatisch. Bei Interesse füllen Sie einfach Ihren Abo-Coupon aus und schicken diesen an:

Location Magazin · Media Service
Bert-Brecht-Str. 27 · 45128 Essen
mediaservice@location-magazin.de
Telefon: 0201 / 804 - 1755



ABO-Bestellcoupon

Ich möchte Location 1 Jahr lang abonnieren. Schicken Sie mir die nächsten 12 Hefte der genannten Ausgabe frei Haus.

Ausgabe: _____

Name / Vorname _____

Straße / Hausnummer _____

PLZ / Wohnort _____

Datum, 1. Unterschrift _____

Garantie:
Mir ist bekannt, dass ich diese Bestellung innerhalb von 14 Tagen beim Media Service schriftlich widerrufen kann. Zur Wahrung dieser Frist genügt die Absendung innerhalb dieser 14 Tage (Poststempel).

Gelesen und unterschrieben: _____

2. Unterschrift _____